



Pièces	3 Pièces
Superficie	72 m²
Référence	84193477
Prix	595 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Exclusivitecoup de coeur ! En plein Cœur de la banane, sur la mythique rue meynadier à Cannes, à 300m du palais des festivals, nous vous proposons à la vente cet appartement traversant de 3 pièces. Au 2ème étage, cet appartement de 3 pièces d'une superficie d'environ 72m2 se compose, d'une entrée, un séjour / salle à manger avec un balcon ensoleillé exposé sud. Une cuisine équipée, une chambre avec salle de douche et un balcon exposé nord, une deuxième chambre avec accès au balcon, une salle de douche séparé avec toilettes et un wc indépendant. En plein Cœur du centre ville. Idéal pied à terre ...

Sole agent in the heart of la banane, on the mythical rue meynadier in Cannes, 300m from the palais des festivals, we offer this 3-room apartment for sale. On the 2nd floor, this 3-room apartment with a surface area of approx. 72m2 comprises an entrance hall, a living/dining room with a sunny, south-facing balcony. An equipped kitchen, a bedroom with shower room and north-facing balcony, a second bedroom with access to the balcony, a separate shower room with toilet and an independent toilet. In the heart of the city center. Ideal for pied-à-terre or rental investment.

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

